

Vitalis Ronaldo Jehabur

by UNITRI Press

Submission date: 01-May-2023 10:16AM (UTC+0700)

Submission ID: 2009806386

File name: Vitalis_Ronaldo_Jehabur.docx (121.35K)

Word count: 1249

Character count: 8033

**PENGARUH CITRA MEREK, KUALITAS PRODUK, HARGA, PROMOSI DAN
GAYA HIDUP TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PARFUM MORRIS PADA
MAHASISWA DI KOTA MALANG**

(Studi Kasus Pada Mahasiswa Laki-Laki Di Kota Malang)

SKRIPSI

MANAJEMEN



Oleh :

VITALIS RONALDO JEHABUR

Nim : 2019120227

PROGRAM STUDI MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi

MALANG

2023

RINGKASAN

Profesional bisnis harus memberikan perhatian tambahan untuk mempertahankan tingkat penjualan karena dampak dari ekspansi cepat saat ini di sektor bisnis pada persaingan perusahaan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana mahasiswa di Kota Malang memilih membeli parfum Morris secara penuh atau sedikit berdasarkan faktor-faktor seperti citra merek, kualitas produk, harga, promosi, dan gaya hidup. Regresi linier berganda, kuesioner, dan uji-t dan uji-F semuanya digunakan dalam bentuk penelitian ini untuk menganalisis data dan menilai hipotesis. Variabel citra merek, kualitas produk, promosi, dan gaya hidup semuanya memiliki nilai koefisien regresi positif sesuai dengan temuan analisis regresi berganda, sedangkan variabel harga memiliki koefisien regresi negatif. Selain itu, hasil regresi memberikan koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,619 (kontribusi: 61,9%). Hasil uji F (simultan) diketahui nilai F_{hitung} dengan nilai signifikansi 0,05, dan hasil uji t parsial (parsial) menunjukkan bahwa semua variabel independen memiliki nilai t_{hitung} dengan nilai signifikansi 0,05. Oleh karena itu, dapat dikatakan bahwa gaya hidup, harga, kualitas produk, dan citra merek semuanya berperan dalam memutuskan atau tidaknya mahasiswa di Kota Malang untuk membeli parfum Morris. Mahasiswa laki-laki harus sadar akan produk yang mereka gunakan, terutama yang berkaitan dengan citra merek, kualitas produk, harga, iklan, dan gaya hidup, untuk membentuk citra atau citra produk, yang harus didukung oleh tingkat layanan. tinggi untuk meningkatkan penjualan.

Kata Kunci: citra merek, kualitas produk, harga, promosi, gaya hidup dan keputusan pembelian.

BAB I

PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

Ketika era globalisasi bergerak maju, dunia usaha berubah dengan cepat, dan ini terlihat dari tingkat persaingan yang harus dihadapi perusahaan ketika mencoba memasarkan produk dan layanan mereka kepada konsumen. Bisnis bersaing satu sama lain untuk mendapatkan perhatian konsumen melalui promosi produk yang mereka sediakan. Konsumen selalu mencari produk baru dan memiliki berbagai permintaan dan keinginan. Banyaknya pelanggan yang mereka dapatkan dalam situasi ini dianggap sebagai peluang yang sangat baik bagi para pelaku bisnis, menurut Prihatminingtyas (2019), karena dapat dipastikan sudah berapa lama pedagang tersebut beroperasi.

Selama ini, parfum memiliki pengaruh sosial yang mendalam, terutama pada laki-laki muda. Setiap pria memiliki tuntutan tertentu setiap harinya, oleh karena itu parfum Morris digunakan untuk mengembangkan kecantikan dan meningkatkan rasa percaya diri bagi pria yang menggunakannya. Parfum Morris yang diproduksi khusus untuk pria menjadi pilihan lain yang lebih bervariasi. Parfum Morris adalah kebutuhan dalam kehidupan pria yang sangat kreatif. Ini menawarkan berbagai wewangian yang sangat segar dan memberikan rasa hasrat yang membara untuk pria muda. Aroma yang halus dan menggoda paling cocok untuk pria dengan kepribadian yang kuat dan mandiri. Saat melakukan pembelian, banyak orang mengutamakan reputasi merek parfum Morris, kualitas produk, biaya, pemasaran, dan gaya hidup. Agustus 2010 (Jurnal) Keunggulan citra merek yang menguntungkan dapat membentuk lini produk dengan memanfaatkan persepsi baik yang telah dibangun.

Terdapat pasar yang sangat besar untuk produk parfum high-end di sektor bisnis karena kebanyakan orang menggunakan parfum, khususnya di kota Malang. Salah satu keunggulan persaingan adalah produk berkualitas lebih tinggi yang dapat memenuhi persyaratan klien dengan lebih baik. Untuk bersaing dengan pemilik perusahaan lain yang menggunakan model bisnis serupa, pengusaha harus mampu mempertahankan dan meningkatkan kualitas produk mereka untuk mengurangi ketidakpuasan klien. Pelanggan menjadi lebih menuntut, itulah sebabnya. Setiap produk yang diiklankan berusaha untuk meningkatkan kepuasan konsumen dengan menggunakan daya saing produk baik dari segi harga maupun kualitas. Produk promosi harus dapat memberikan manfaat yang memenuhi tuntutan konsumen. Hasilnya, peneliti melihat strategi pemasaran dari lingkungan produsen dari segi biaya dan kualitas produk serta lingkungan pelanggan dari segi kepuasan (W Agustim 2019). Barang dengan kualitas lebih tinggi akan lebih mungkin dibeli oleh konsumen.

Pembeli memprioritaskan harga saat melakukan pembelian. Bahkan beberapa pembeli salah menilai biaya. Jika harga lebih tinggi dari keuntungan yang diterima konsumen, produk dikatakan memiliki nilai negatif. Jika pelanggan yakin suatu produk bernilai rendah, mereka mungkin akan lebih jarang menggunakannya. Menurut (Novitawati dan Prihatminingtyas 2019), harga adalah transaksi keuangan yang harus diselesaikan konsumen untuk memenuhi kebutuhan mereka dan jumlah yang akan diterima bisnis sebagai imbalan atas penyediaan barang. Namun, (Prihatminingtyas 2019) menegaskan bahwa harga adalah suatu permintaan agar suatu usaha dapat terus berjalan dan merupakan standar bagi konsumen untuk membeli produk.

Menurut (Prihatminingtyas 2018), pemasaran produk yang baik menghasilkan promosi karena harus menjalin hubungan dengan konsumen. Bisnis biasanya berharap untuk mengetahui dengan variabel ini jika pesan yang mereka kirim telah mencapai audiens target yang mereka pilih. Bisa dikatakan upaya pemasaran perusahaan Anda efektif jika Anda mampu

terhubung dengan demografis target Anda, yang selanjutnya akan meningkatkan penjualan produk..

Karena menganut gaya hidup dan tren modern, orang tertarik pada hal-hal yang ditawarkan. Menurut (Kotler, 2020), gaya hidup seseorang di dunia ditunjukkan oleh tindakan, minat, dan keyakinannya. Kualitas umum seseorang, atau gaya hidup, dapat memengaruhi cara mereka berinteraksi dengan lingkungan sekitar dan cara mereka memilih produk mana yang akan dibeli. Gaya hidup merupakan salah satu faktor kunci dalam menentukan status sosial karena memungkinkan orang, terutama kaum muda dan seluruh komunitas, untuk menunjukkan atau mempromosikan gaya hidup tersebut. Gaya hidup masyarakat saat ini sangat dipengaruhi oleh modernisasi dalam banyak hal, yang menginspirasi mereka untuk menyesuaikan cara hidup mereka untuk mengikuti perubahan.

Tujuan permasalahan dalam penelitian ini adalah, sesuai dengan pernyataan di atas, “pengaruh brand image, kualitas produk, harga promosi, dan gaya hidup terhadap keputusan pembelian parfum *Morris* pada mahasiswa di Kota Malang”.

2. Rumusan Masalah

Masalah dalam penelitian ini dikemukakan sebagai berikut mengingat latar belakang tersebut di atas:

1. Bagaimana peran brand image pada mahasiswa di Kota Malang dalam memilih membeli parfum *Morris*?
2. Bagaimana kualitas produk mempengaruhi pilihan mahasiswa di Kota Malang untuk membeli parfum *Morris*?
3. Bagaimana faktor biaya terhadap keputusan mahasiswa membeli parfum *Morris* di Kota Malang?

4. Apa pengaruh pemasaran terhadap mahasiswa di Kota Malang yang memilih membeli parfum Morris?
5. Bagaimana gaya hidup mahasiswa mempengaruhi pilihan mereka untuk membeli parfum Morris di Kota Malang?
6. Bagaimana ¹ citra merek, kualitas produk, harga, iklan, dan gaya hidup mempengaruhi pilihan mahasiswa di Kota Malang untuk membeli parfum Morris?

³ 3. Tujuan Penelitian

Sehubungan dengan rumusan masalah yang telah diuraikan di atas, tujuan penelitian ini ditetapkan sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui pengaruh brand image terhadap mahasiswa di Kota Malang dalam memilih membeli parfum Morris.
2. Untuk mengetahui bagaimana kualitas produk mempengaruhi pilihan mahasiswa di Kota Malang untuk membeli parfum Morris.
3. Untuk mengetahui pengaruh biaya terhadap pilihan mahasiswa di Kota Malang untuk membeli parfum Morris.
4. Untuk mengetahui pengaruh pemasaran terhadap pilihan mahasiswa di Kota Malang membeli parfum Morris.
5. ¹ Untuk mengetahui pengaruh gaya hidup pada mahasiswa di Kota Malang dalam memilih membeli parfum Morris?
6. ¹ Untuk mengetahui pengaruh citra merek, kualitas produk, harga, pemasaran, dan gaya hidup terhadap pilihan mahasiswa di Kota Malang untuk membeli parfum Morris.

4. Manfaat Penelitian

Hal ini bertujuan untuk memberikan keuntungan teoritis dan praktis berdasarkan tujuan penelitian tersebut di atas.

a. Manfaat teoritis

Penelitian yang disajikan dalam artikel ini harus, secara teoritis, dapat berkontribusi pada literatur dan referensi yang tersedia untuk sarjana yang mempelajari ekonomi, khususnya manajemen pemasaran.

b. Manfaat praktis

1. Bagi akademisi

Studi ini diyakini akan memungkinkan para akademisi untuk memberikan pembaca lebih banyak detail dan pengetahuan praktis sebagai referensi untuk topik ilmiah yang terkait dengan dampak.

2. Bagi Universitas

Bagi mahasiswa Universitas Tribhuwana Tungadewi di Malang yang tertarik untuk mempelajari lebih dalam tentang pengaruh citra merek, kualitas produk, dan harga, khususnya yang terdaftar di program studi Manajemen. Keputusan membeli parfum Morris bagi mahasiswa di Kota Malang dipengaruhi oleh promosi dan gaya hidup.

Vitalis Ronaldo Jehabur

ORIGINALITY REPORT

15%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

7%

PUBLICATIONS

3%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	repository.iainpurwokerto.ac.id Internet Source	4%
2	docplayer.info Internet Source	2%
3	pt.scribd.com Internet Source	1%
4	123dok.com Internet Source	1%
5	repository.uph.edu Internet Source	1%
6	pta.trunojoyo.ac.id Internet Source	1%
7	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	1%
8	www.scribd.com Internet Source	1%
9	eprints.umm.ac.id Internet Source	1%

10	publication.gunadarma.ac.id Internet Source	1 %
11	repository.usd.ac.id Internet Source	1 %
12	www.kedelaga.com Internet Source	1 %
13	ANGELINA CAROLIN B2042152001. "ANALISIS PENGARUH CELEBRITY ENDORSER DAN PRODUCT QUALITY TERHADAP BUYING DECISION SERTA DAMPAKNYA PADA SATISFACTION (Survei Pada Konsumen Produk Kosmetik Rossa Beauty Di Kota Pontianak)", Equator Journal of Management and Entrepreneurship (EJME), 2019 Publication	1 %
14	repository.ub.ac.id Internet Source	1 %
15	Geza Arido Evalta Cahya, Rynalto Mukiwihando. "THE EFFECT OF GOAL ORIENTATION, SELF EFFICACY, OBEDIENCE PRESSURE, AND TASK COMPLEXITY ON AUDIT JUDGMENT AT INSPECTORATE GENERAL OF THE MINISTRY OF FINANCE", JURNAL MANAJEMEN KEUANGAN PUBLIK, 2020 Publication	<1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Vitalis Ronaldo Jehabur

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7
